

PAROLE DU SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST POUR LES PASTEURS ET LES ÉGLISES DE BARRANQUILLA ET DE TOUT LE MONDE¹

POUR LA REPENTANCE, POUR SE RÉVEILLER, CAR SON AVENIR POUR L'ÉGLISE EST À LA PORTE

(Pour tous les pasteurs et les églises qui sont dans cette condition que Le Seigneur décrit ici)

Ils ont piétiné mon alliance, ils ont piétiné mon sang, ils ont perverti ma Parole. Pensaistu que j'allais me taire ? Tu as été le porte-parole des faux prophètes et enseignants, reproduisant la souillure, la saleté de leurs enseignements et doctrines de démons ; Tu ne m'as pas craint ; et tu as utilisé ma sainte chaire pour reproduire des hérésies et des blasphèmes contre mon nom.

Comme Israël l'a fait. Je vais te juger pour cela. Tu as caché ma Parole, Tu as arrêté la vérité avec l'injustice, et c'est pourquoi Tu es sorti pour commettre la fornication ; Tu te jettes comme une prostituée après les dieux du matérialisme, de la vanité et de la vaine gloire ; Tu étais une épouse sainte et tu es devenue adultère à cause des concupiscences et convoitises de ton cœur.

Où est le livre ? Où est ma parole ? Tu l'as oublié, tu l'as jeté profondément pour qu'elle ne brille pas ; au lieu de cela, Tu as mis tes abominations, tes imaginations, la vanité de ton esprit et ton cœur ; Comme le peuple d'Israël qui a caché le livre de la loi pendant des siècles et ses rois pervertis, les prêtres impurs ont remplacé ma Parole, ma Parole glorieuse, éternelle et incorruptible, par les commandements des hommes.

Tu ne te regardes pas ? Ne te rends-tu pas compte que tu es impur ? Repente-toi et aie le courage de reconnaître ton péché ; Viens et plaie ! restitue ! Tu as perverti ma foi, mon alliance et ma parole, comment peux-tu déclarer que la foi est corruptible ? Comment peux-tu déclarer que ma Parole est corruptible ? Comment peux-tu déclarer que mon alliance est corruptible ? Parce que pour le corruptible, tu utilises ma foi sainte et puissante ; car pour le corruptible, tu utilises ma Parole sainte et glorieuse ; car pour le corruptible, tu utilises mon alliance, l'alliance dans mon précieux sang. Regarde ! Je te jugerai pour cela si

¹ Vous trouverez ce message oral dans le site suivant: <https://youtu.be/REewqx9nE-s>

tu ne fais pas attention à moi. Où vas-tu te cacher de ma présence et de mon jugement ? Repente-toi et restaure l'autel tombé.

Tu dédaignes mes décrets. Comment peux-tu te lever et décréter en prenant ma place, si moi qui est le Très-Haut je suis glorieux ! Tu es poussière, tu ne t'es pas rendu compte que tu es poussière !? Pourquoi ne dis-tu pas : "misérable de moi, qui me délivrera de ce corps de mort!" Pour que tu te souviens de la matière de que je t'ai fait et que par mon souffle tu respirez et marche.

Ton âme me méprise, tu méprises mes statuts, tu n'exécutes pas mes commandements et invalide mon alliance.

Et tu dis comme Saul : "Si j'ai fait la volonté de Jéhovah", " J'ai bien écouté la voix de l'Éternel, si d'abord j'ai obéi !" Comment obéiras-tu si tu offres un feu étranger !? Comment vas-tu obéir si ton autel est mélangé ? Tu offres de choses mêlées devant moi : "un peu ici, un peu là-bas" Penses-tu que tu peux me tromper, tu peux m'égarer? Comment peux-tu être saint si tu lèves la pâte, si tu te mêles à l'impie qui pervertit ma Parole !?

Et tu dis : "Je ne fais pas cela, je ne prêche pas cela ; c'est lui qui le fait " ; mais tu laisses que les méchants, les apostats, les réprouvés, les impurs montent sur mon autel, ce que j'ai élevé là-haut ; tu laisses qu'ils montent là pour étendre leur saletés, leurs souillures, leurs doctrines de démons, leurs pratiques et leurs coutumes de l'Orient :

"Visualise, déclare, décrète, fait le pacte avec l'argent, décrète". La saleté, la souillure !" Tout est sale ! Et alors tu sors pour prêcher ma Parole comme si rien ne s'était passé et tu soulages ta conscience ; mais tu remplies de saleté et de souillure mon autel et mon enseignement. "Qui m'accuse ?", Tu dis : "si je suis saint, choisi, serviteur, ministre ; si d'abord je fais la volonté du Père " ?

Mais ma Parole témoigne contre toi. Est-ce que tu ne te rappelles pas ? Du livre de la loi à côté de l'arche de l'alliance et le livre était là comme témoin contre le peuple. Ainsi ma parole témoigne contre toi ; la Parole que tu as rejetée, la Parole que tu as méprisée, la Parole que tu as piétinée.

Oui, Comme Israël a transgressé mon alliance, de la même manière tu l'as fait, église ! et tu es allés honorer d'autres dieux, ceux que Satan m'a offert dans le

désert. Comment tu t'es agenouillé aux pieds de Satan, église ! Tu es tombé dans sa déception ! Il a dit : "Tout cela, je te le donnerai, si tu te prosternes à moi et si tu m'adores" ; N'as-tu pas appris ce que j'ai fait? , " Il est écrit ", " Il est aussi écrit".

Combien de fois j'ai voulu t'enseigner cette vérité, mais tu ne voulais pas ! Tu as refusé d'écouter ; et au lieu d'écouter, Tu t'es consacré au blasphème.

Oui, où es-tu, église maintenant ? Je te demande, comme je l'ai fait avec Adam ! Où es-tu ? Que tu te caches de ma présence ; tu es une église nue ; et maintenant, à qui blâmes-tu ? À ceux qui t'avertissent, comme je le fais maintenant du ciel, de mon trône sacré ! Pauvre de toi, église ! regardes-toi comment tu es tombé aux pieds de Satan ! Et tu l'adores !

Comment je l'adore, dis-toi ? Quand tu publies ses mensonges, en disant que c'est la vérité de ma Parole. Comment je l'adore, dis-toi ? Quand tu chantes ses chansons impures ; chanteurs d'injustice, chanteurs d'impiété, chanteurs adultères qui se délectent avec le monde, chanteurs qui chantent leurs vœux, leurs désirs, chanteurs qui jettent l'écume de leurs impuretés, des étoiles errantes, des nuages sans eau. Qui t'a dit que ma gloire est dans tes chants, dans tes luths, si tu adores Satan ?! Eloigne de moi ces chansons, ces cantiques, éloigne de moi la multitude de tes chansons, car je n'écoute pas les chants de tes instruments que tu joues avec la luxure, la fierté et la vanité de ton cœur ! Penses-tu vraiment que tu m'offres un sacrifice de louange ? Penses-tu vraiment que c'est mon tabernacle de chansons, de cantiques et de psaumes à mon nom ? Comment peux-tu le croire s'il y a longtemps que tu as abandonné ma Parole ! Comment peux-tu le croire s'il y a longtemps que tu as oublié celui que tu adorais !? Et tu as pris ma place. S'il y a si longtemps ton autel est ruiné, fêlé, sale ; Il n'y a plus d'odeur agréable, il n'y a plus de chanteurs comme sacrifice vivant, saint, agréable devant ma présence.

Et tu penses, église, que je te soulèverai au Ciel comme ça ! Que dit ma parole ! ? Une église glorieuse, sans tache, sans plis, ou quelque chose comme ça, mais une église sainte et sans tache. Qu'est-ce que tu vas faire alors ? Pleure,

Ferrer, G., Rodríguez, Y. (2018). "Parole du seigneur Jésus-Christ pour les pasteurs et les églises de Barranquilla et de tout le monde". Iglesia Cristiana Berea (Personería Jurídica Especial 6026 del Ministerio del Interior. Nit 900403853-0). Barranquilla.

aie un cœur brisé et contrit, pleure, pleure devant moi pour le pardon et la miséricorde.

Est-ce que tu ne vois pas que je t'appelle ? Est-ce que tu ne vois pas que le temps est accompli ? Comment est-ce que tu ne peux pas voir que le ciel est rouge, les annonces que toutes les choses sont accomplies ? Est-ce que tu ne te rends pas compte qu'il y a un réveil de mon peuple sur toute la terre qui crie "Voici l'époux". Est-ce que tu ne peux pas entendre cette clameur ? ton cœur est devenu insensible, tes oreilles sont devenues sourdes et endurcies et tes yeux sont devenues aveuglés ?

Cherche-moi dans la repentance et je me tournerai vers toi, tu te purifieras de la souillure, de tes saletés, et je t'élèverai dans la gloire.